
CANADIAN ARCTIC
EXPEDITION 1913 -1918

EXPÉDITION CANADIENNE
DANS L’ARCTIQUE 1913 -1918

Minnie and Iktuktorvik at 'North Star' camp near Cape Prince 
Alfred, Northwest Territories Canadian Museum of Civilization,
George H Wilkins, 51100

Minnie et Iktuktorvik au campement 'North Star' près de cap
Prince Alfred, Territoires du Nord-Ouest Musée canadien des 
civilisations, George H Wilkins, 51243

Minnie Guninana, Seamstress and Cultural Interpreter, 
Canadian Arctic Expedition 
Minnie Guninana was a highly skilled Inupiat seamstress who worked for the
Canadian Arctic Expedition from September 1915 to May 1917. Her husband,
Alingnak, was a hunter and guide during earlier Arctic expeditions led by 
Vilhjalmur Stefansson. After the Expedition’s main schooner, the Karluk,
sank in January 1914, Stefansson hired Guninana and her husband for the
new Northern Party. In the brutal Arctic conditions, Guninana’s work was 
essential to the Expedition’s success. Her knowledge of Inuit culture, which
formed the basis of Stefansson’s anthropological works, was also invaluable.
Remembered for her cheerfulness, Stefansson, in 1921, described Guninana
as “one of the best Eskimo informants I have ever had.” She received 
$20-$40 a month for her services.

Minnie Guninana, Couturière et interprète culturelle, 
Expédition canadienne dans l’Arctique
Minnie Guninana était une talentueuse couturière Iñupiat embauchée 
par l’Expédition canadienne dans l’Arctique de septembre 1915 à mai 1917.
Son époux, Alingnak, avait été un chasseur et guide lors d’une expédition
antérieure de Vilhjalmur Stefansson dans l’Arctique. À la suite du naufrage
de la goélette de l’Expédition, le Karluk, Stefansson a embauché Guninana
et son époux pour l’équipe du nord. Dans le climat rigoureux de l’Arctique,
les habiletés de Guninana ont bien servi à la réussite de l’expédition. Ses
connaissances de la culture inuite étaient aussi indispensables et ont été le
fondement de la recherche anthropologique de Stefansson. Reconnue pour
sa jovialité, Stefansson a indiqué, en 1921, que Guninana était « l’une des
meilleures informatrices esquimaudes » qu’il avait connues. Pour ses 
services, elle recevait une rémunération de 20 à 40 dollars par mois.
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